



Ingo Friedrich neu im Vorstand der Hanns-Seidel-Stiftung

(ddp direct)München. Der ehemalige Vizepräsident des Europäischen Parlaments, Ingo Friedrich, ist von der Mitgliederversammlung der Hanns-Seidel-Stiftung e.V. (22.3.2012) einstimmig in den Engeren Vorstand der Stiftung gewählt worden. Dort übernimmt er nach zehnjähriger Tätigkeit von Wolfgang Piller die Funktion des Schatzmeisters. Piller, der sein Amt zur Verfügung stellte, bleibt der Stiftung als Mitglied verbunden. Der frühere Europapolitiker Ingo Friedrich gehört der Hanns-Seidel-Stiftung als Mitglied bereits seit fast 20 Jahren an.

Stiftungsvorsitzender Hans Zehetmair dankte Wolfgang Piller für dessen langjährige Expertise in der Funktion als Schatzmeister.

CSU-Generalsekretär Alexander Dobrindt wurde als neues Mitglied in die 40-köpfige Mitgliederversammlung der CSU-nahen Hanns-Seidel-Stiftung aufgenommen.

Shortlink zu dieser Pressemitteilung:
<http://shortpr.com/pqxyet>

Permanentlink zu dieser Pressemitteilung:
<http://www.themenportal.de/politik/ingo-friedrich-neu-im-vorstand-der-hanns-seidel-stiftung-65803>

Pressekontakt

Hanns-Seidel-Stiftung

Herr Hubertus Klingsbögl
Lazarettstr. 33
80636 München

presse@hss.de

Firmenkontakt

Hanns-Seidel-Stiftung

Herr Hubertus Klingsbögl
Lazarettstr. 33
80636 München

hss.de
presse@hss.de

Die 1967 gegründete CSU-nahe Hanns-Seidel-Stiftung ist eine politische Stiftung, die im Dienst von Demokratie, Frieden und Entwicklung politische Bildungsarbeit im In- und Ausland auf Grundlage christlicher Weltanschauung leistet. Sie ist benannt nach dem früheren Bayerischen Ministerpräsidenten und CSU-Vorsitzenden Dr. Hanns Seidel. Mit ihren Fachabteilungen ist sie in den Bereichen Politikberatung, Politische Bildung, Begabtenförderung und in der Entwicklungszusammenarbeit mit ca. 90 Projekten in rund 60 Ländern weltweit tätig. Mehr Informationen zur Arbeit der Stiftung im Internet unter www.hss.de